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令和２年度　特別会計・事業会計の当初予算額
会　計　名 令和２年度 令和元年度 前年度比

特
別
会
計

国 民 健 康 保 険 16億5,146万円 18億2,027万円 ▲9.27%
後 期 高 齢 者 医 療 2億2,474万円 2億 819万円 7.95%
南 東 部 開 発 事 業 14億 100万円 14億 20万円 0.06%
下 水 道 事 業 7億6,198万円 6億9,672万円 9.37%

上 水 道 事 業 会 計 2億2,505万円 2億3,179万円 ▲2.91%
計 42億6,423万円 43億5,717万円 ▲2.13%

※各会計の金額は千円単位で四捨五入して表示している為、合計とずれが生じます。

前年度より25億4,000万円の増額（前年比38.31％増）

北方町一般会計予算
…91億7,000万円

歳　入 歳　出

町税
22億5，067万円 民生費

23億2，853万円

総務費
17億2，624万円土木費

5億7，018万円

教育費
15億5，403万円

衛生費
4億1，937万円

公債費
6億4，878万円

町債
10億6，570万円

地方交付税
13億1，000万円

県支出金
4億2，857万円

譲与税・交付金
4億9，216万円

諸収入
1億8，668万円

その他
27億6，344万円

国庫支出金
6億7，278万円

商工費
14億6，122万円

その他
4億6，165万円

 北方町議会は3月４日～3月１９日までの１６日間定例 会を開き、条例制定2件、条例改正９件、補正予算3件、
　　　　 契約2件、人事案件3件、当初予算６件、計画 １件、議員派遣について等を審議・決定しました。
　　　　　　※第１回定例会の日程については、新型コロナウイルス感染 症対策として、当初の予定を変更して行われました。

令和２年　第１回　定例会開かれる　
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令和２年　第１回　定例会開かれる　

令和２年度　北方町の主な事業

●防災対策支援業務委託料 116万円

●緊急メール運用管理委託料 127万円

●避難場所用地購入費 4,145万円

災害対策事業

●百年河川公園藤棚補修 550万円

●都市公園等防犯カメラ設置工事 130万円

●平成公園シェルター撤去 67万円

公園整備事業

●造成工事 3億3,108万円

●用地購入費 10億5,950万円

●測量及び詳細設計業務委託料 3,800万円

南東部広域交流拠点整備事業

●周辺環境整備 5,000万円

南東部開発事業（特別会計）

●用地購入費 1,860万円

消防署北方分署建設事業

●北方小学校東舎解体工事 5,000万円 

●北学園東舎・管理棟新築工事 4億4,000万円

●給食調理場新築工事 4億2,000万円

●外構工事 200万円

北方学園構想関係事業

●英語フェス審査員等報償金 12万円

●イングリッシュ・フレンド報償費 53万円

●英検IBA判定業務委託料 27万円

外国語教育推進事業（新規）

●学校通信ネットワーク整備 1,320万円

●ＩＣＴ機器（タブレット）等整備 5,650万円

ＩＣＴ教育推進事業

●タクシー借上料 200万円

町内タクシー事業（新規）
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補正予算
●一般会計  補正予算（第６号）　総額　△3億4,259.4万円

●国民健康保険特別会計　補正予算（第３号）　総額　10.2万円

●南東部開発事業特別会計　補正予算（第１号）　総額　△12億861.9万円

条例
（新規制定）
●一般職の任期付職員の採用等に関する条例　職員の任期を定めた採用等に関し必要な事項について定めるため
●公益的法人等への北方町職員の派遣等に関する条例　公益的法人等に町職員を派遣等するため

（一部改正）
●印鑑条例　印鑑登録証明事務処理要領の一部改正　

●職員定数条例　職員の定数配分の見直しによる

●地方公務員法及び地方自治法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整備に関する条例
会計年度任用職員制度導入に伴う関係条例の整理のため

●職員の服務の宣誓に関する条例　会計年度任用職員制度の導入に伴う

●議会の議員その他の非常勤職員の公務災害補償等に関する条例　会計年度任用職員制度の導入に伴う

●非常勤の特別職職員の報酬及び費用弁償に関する条例　非常勤の特別職職員の報酬額改定のため

●会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例　参照条番号誤りに伴う

●国民健康保険条例　診療報酬の算定方法の一部改正

●上水道事業の設置等に関する条例　地方自治法の改正

その他の案件
●工事請負契約の締結について
　給食調理場の新築工事と厨房機器設置工事の契約。

●選挙管理委員の選挙について

●選挙管理委員補充員の選挙について

●岐阜県後期高齢者医療広域連合議会議員の選挙について

●地域福祉計画を定めるについて

●議員派遣について

定例会で決まったその他の議案

主な歳入
軽自動車税 … △234.6 万円
教育費国庫補助金 … 3,274.9 万円
ふるさと寄附金 … 590万円
南東部開発事業特別会計繰入金 … △7億1,800万円

主な歳出
財政調整基金積立金 … △2億 1,800 万円
公共用地取得基金積立金 … △3億円
個人番号カード交付事業 … 333.1 万円
GIGAスクール関連事業 … 6,969.7 万円
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委員会報告（各常任委員会の主な質疑）
総務教育常任委員会
Q.ふるさと寄附金の今後の方針は。
A.魅力ある返礼品を増やせるように、効果的なＰＲ方法を検討したい。
Q.定住奨励金のこれまでの成果は。
A.制度実施中は年間約100件の新築住宅が建設された。
Q.学校給食調理場の今後の実施方法は。
A.４月以降に複数の業者から作業方法等を提案してもらい選定する。

厚生都市常任委員会
Q.南東部開発事業特別会計において、開発費が減額される理由は。
A.造成工事において土を譲り受けたことや入札差金のため。
Q.国民健康保険税の税率を見直す予定は。
A.令和元年度の決算状況を考慮し今後検討していく。
Q.下水道事業において、町財政がひっ迫するなか今後の事業運営方針は。
A.今後起債償還額が落ち着く見通しなので、一層の費用減額に努める。

第1回議会定例会（全会一致で同意・可決された議案）
選挙管理委員の選挙について 選挙管理委員補充員の選挙について
岐阜県後期高齢者医療広域連合議会議員の選挙について 一般職の任期付職員の採用等に関する条例制定
公益的法人等への北方町職員の派遣等に関する条例制定
印鑑条例の一部改正 職員定数条例の一部改正
地方公務員法及び地方自治法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整備に関する条例の一部改正

職員の服務の宣誓に関する条例の一部改正 議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等に関する
条例の一部改正

非常勤の特別職職員の報酬及び
費用弁償に関する条例の一部改正

会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する
条例の一部改正

国民健康保険条例の一部を改正する条例制定 上水道事業の設置等に関する条例の一部改正
工事請負契約の締結について
（（仮称）学校給食調理場新築工事）

工事請負契約の締結について
（（仮称）学校給食調理場厨房機器設置工事）

令和元年度北方町一般会計補正予算（第６号） 令和元年度北方町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）
令和元年度北方町南東部開発事業特別会計補正予算（第１号） 令和２年度北方町国民健康保険特別会計予算
令和２年度北方町後期高齢者医療特別会計予算 令和２年度北方町南東部開発事業特別会計予算
令和２年度北方町下水道事業特別会計予算 令和２年度北方町上水道事業会計予算
地域福祉計画を定めるについて 議員派遣について

審議結果および各議員の表決 （○…賛成　×…反対）

第1回議会定例会　

議　員　名

審　議　案　件

石
　
井

神
　
谷

村
　
木

松
　
野

三
　
浦

杉
　
本

安
藤（
哲
）

鈴
　
木

安
藤（
浩
）議
長

井
　
野

令和２年度北方町一般会計予算 ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ － ○
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令和２年度北方町一般会計予算に対する討論

賛成 反対鈴木 浩之 議員 三浦 元嗣 議員

　戸部町長は、所信表明において北方町を住みたい町ナンバー１を目指すとし、「南東部開発
事業」や「北方学園構想」などの事業に対し、誠心誠意、全身全霊で取り組むと述べました。
本予算は、その決意を裏付けるかのような、北方町始まって以来の90億円を超える積極予算
となっています。

　「南東部開発事業」における広域交流拠点整備については、令和２年度に用地買収・造成工
事等を行う予定であり、地域産業の振興・雇用の拡大、人々の集いの場として大きく期待を
持たせる重要な予算であると思います。

　「北方学園構想」は、令和５年度の開校に向け、校舎の解体・新築等、大きな事業を進めて
いく重要な時期であると認識しています。また、タブレットを用いたICT教育を逸早く取り入
れるなど、北方町の子どもたちの将来を見据えた環境づくりに必要な予算であると支持した
いと考えます。そのほかの分野においても、必要な経費は十分見込まれていると思われます。

　最後に、経常経費は精査され抑えられていると思いますが、大幅な財源不足が発生するこ
とがないよう、財源と支出のバランスには十分に注意をされることをお願いいたします。

　今回の予算には、南東部開発事業の広域交流拠点エリアの整備に関するものが含まれてい
ます。本エリアにつくられる商業施設には、町が示したテーマ、「健康」、「福祉」、「農業と人
をつなぐ食」を盛り込むことが条件となっています。しかし、残念ながら、そのテーマは抽
象的で、どのような施設がつくられるのか具体的には示されていません。

　町が土地を取得し、民間業者に貸すだけなら、本来自治体が行う事業ではありません。町
民の皆さんの生活の向上や福祉に資する事業を行うことが自治体の役割です。

　どのような施設ができるかについては、町の示した条件の下、複数の事業者に企画を提案
してもらうプロポーザル方式により決定されます。そのため、町民の意見を反映させる機会
がありません。また、新たな商業施設の出現は、競合の問題が生じ、検討もないまま決める
べきではないと考えます。

　町の今後を左右する重要な案件であるならば、町民の皆さんの意見を聞いたうえで進める
べき問題であると思います。
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3月定例会では、5人の議員が一般質問を行い、活発な議論を展開しました。
質問の概要については、以下のとおりです。
なお、全文記録（議事録）は、ホームページに掲載しますのでご覧ください。

　議会の傍聴にお出でいただき、
　ありがとうございました。
　◎3/4～3/19
　傍聴された方　9名

ページ 質問者（登壇順） 質　問　内　容

8 三　浦　元　嗣
教職員のICT研修及びICT支援員の配置計画について

タブレット端末の保守・管理及びネットワーク障害の対応について

9 井　野　勝　已
学園構想及び南東部開発における町長の決意表明を求める

新型コロナウイルスによる臨時休校対策について

10 杉　本　真由美

SDGsの推進について

食品ロス削減について

保育園周辺に「キッズゾーン」設置について

11 石　井　伸　弘
中学生を対象とした学習支援について

民間事業者を活用したアダプティブラーニングについて

12 安　藤　哲　雄
防災備蓄倉庫について

上水道水源地と公共下水道「ふれあい水センター」の水害対策・停電対策について

一般質問は、住民から重大な関心と期待を寄せられている大事な議員活動です。
町政全般にわたって執行機関に疑問点を質し、所信の表明を求め、議員自らの政
策提言を行い政治姿勢を明らかにするものです。

5人の議員が町政を問う一般
質問
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教職員の ICT 研修及び
ICT 支援員の配置計画について

問 　教職員に対し、ICT研修を行う予定はありますか。

答 　教育課長

　タブレット端末の導入時に操作説明会を開催するほか、他市町村に
おける活用事例を学ぶ研修会を予定しています。

問 　教職員をサポートするICT支援員の配置計画はどうなっていますか。

答 　教育課長

　国は、配置の目標水準を４校に１人程度としています。町としては、学校現場の状況を見ながら、
どのような人材が適切なのか、または、どのような採用形態がよいのかなどを検討しながら今後の方
針を決定したいと考えています。

問 タブレット端末の導入に際し、保守・管理は誰がどのように行う予定ですか。

答 　教育課長

　今回導入するタブレットには、必要な管理ツールや教材をインストールしたうえで、児童・生徒に
貸与する予定です。
　子どもたちが自宅に持ち帰り、自宅での使用も可能とすることで、より習熟度が増す効果があると
考えています。そのため、機器の充電は自宅で行うほか、原則として機器の破損、紛失などは個別の
対応をお願いすることになります。

問 運用していく中でネットワークに障害が発生し
　た場合、どのように対処しますか。

答 　教育課長

　大前提として、インターネットに接続しにくい等の
トラブルがないよう、通信環境の整備は十分に行って
いきます。
　もし、何らかの障害が発生した場合には、その都度
個別の対応をすることになります。

三浦元嗣 議員

タブレット端末の保守・管理及び
ネットワーク障害の対応について

一般的なタブレット
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学園構想及び南東部開発における、
町長の決意表明を求める

新型コロナウイルスによる臨時休校対策について

問 学園構想の確実な完成・実行のために、どのような決意を持っ 
　て臨まれますか。

答 町長

　令和５年４月、予定どおり２校を、共に開校出来るよう、自ら先頭に
立って、施設の整備など着実に進めていく所存です。開校までに想定さ
れるあらゆる懸念事項については、開校準備委員会の中で、方針や具体
案を鋭意協議していきます。また、対象家庭や児童生徒の「心づもり」、「準

備期間」なども考慮しながら、早期決定が必要なことなどを、順次決定していきたいと考えています。
　未来を託す北方の子どもたちのために、より良い、そして、より確かな学園を作り上げるため、み
なさんの英知を借りながら、勇往邁進していく所存です。

問 南東部開発事業の推進に向けて、どのような決意を持って臨まれますか。

答 　町長

「企業誘致エリア」については、昨年の９月に造成工事を完了し、南工区で事業者との土地売買契約、
企業立地協定を締結することができました。北工区については、目下事業者を探しているところで、先行
きが不透明な社会情勢ではありますが、一日も早い売却を目指して鋭意努力していきたいと考えています。
　「広域交流拠点エリア」については、民間の力を活用し、楽しみと賑わい、活力ある場を、令和４年の
秋を目処に整備をしていきます。市街化調整区域での商業施設の開発という高きハードルの中、粘り強く
県や関係市町との協議を重ねた結果、市街化編入の見込みが確実となったところです。
　今、事業は８合目あたりかと思います。これからも頂上を目指して、上意下達で着実に登り切りたいと
思います。

問 臨時休校によって不足した授業時間をど
　のように補っていきますか。今後のスケ
　ジュールをお尋ねします。

答 教育長

　進級先や進学先において、補充的な学習を行う
ことを考えています。
　今後のスケジュールについては、新たに登校日を
設けることや自主学習の内容を示すこと、行事を精
選することなどを行い、調整を図ります。

問 教職員の勤務体制をどのようにされます
　か。

答 　教育長

臨時休校中においても、通常通り勤務していま
す。家庭に養育する子どもがいるなど、勤務が困
難な場合、特別休暇を取得することも認めていま
す。

問 学校関連施設の非正規職員の処遇はどう
　なりますか。

答 教育長

　希望する非正規職員には、各施設の清掃や整理、
放課後児童クラブの支援などの勤務内容を調整し
て、収入を保障することを考えています。

問 家庭訪問などを実施していきますか。

答 　教育長

小学校では、３月に登校日を設け、休校中の生
活や学習について指導を行いました。また、中学
校でも個別懇談を行い、同様の指導を行いました。
　家庭訪問の実施については、今後の状況に応じ
て検討していきます。

井野勝已 議員
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問 ※SDGｓの推進に向けて、北方町ではどのように取り組んでい
　きますか。

答 総務課長兼防災安全課長

　「第二期総合戦略」において、本戦略中の取り組みがSDGｓのどの目
標に該当するかを記載していきます。

　※国連で採択された、2030年までに達成する「持続可能な開発目標」

SDGｓの推進について

食品ロス削減について 保育園周辺に「キッズゾーン」
設置について

問 一般家庭や事業者に対し、「食品ロス」
の現状の周知及び啓発を行っていますか。

答 都市環境課長兼上下水道課長

　県が推進している「※ぎふ食べきり運動」を、
町でも推進していきます。

※飲食店等に「食品ロス」削減の啓発ポスターを
渡すなど、岐阜県全体で「食品ロス」削減を推進
していく運動

問 行政に携わる私たちから、「※3010運動」
　を率先して取り組んでいきませんか。

答 　都市環境課長兼上下水道課長

職員から率先して、「3010運動」を進めていきます。

※宴会などで、乾杯後の30分間、お開き前の10
分間は、自席で料理を楽しむ食品ロス削減の運動

問 子どもたちの安全のために、「※キッズ
　ゾーン」の設置を考えていますか。

答 税務課長兼福祉健康課長

　交通規制などをする必要があり、早急に設置
することは難しいと考えています。
　しかしながら、保育園周辺での安全対策は重
要であると認識しています。昨年は危険個所点
検を実施しており、今後も路側帯の確保などの
環境整備や、保育園での交通安全教室の充実な
どを進めていきます。

※未就学児が通行する経路の安全を守るため、
歩道の拡充等を行う地帯

問 ※「地方創生SDGｓ官民連携プラット
　フォーム」を活用することを考えていますか。

答 　総務課長兼防災安全課長

参入し、町として活用できるものがないか検
討していきます。

※内閣府が事務局となり、自治体と企業のマッ
チング支援等を行うために設けられた枠組み

問 　町職員に対して、SDGｓに関する研修会
　を開く予定はありますか。

答 　総務課長兼防災安全課長

岐阜市との広域連携の中で、研修の参加を要
望していきます。

問 　町民の方に対し、どのようにSDGｓを理
　解、認知してもらいますか。

答 　総務課長兼防災安全課長

HPでSDGｓとは何かを紹介する他、「第二期
総合戦略」での町の取り組みを紹介することで、
理解を求めていきます。

問 　学校教育において、SDGｓの副教材を活
　用できませんか。

答 　総務課長兼防災安全課長

教育課程において、「持続可能な社会をつくる」
ことを題材としているものがあります。その中
で、SDGｓの副教材も有効に活用していきたい
と考えています。

杉本真由美 議員
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中学生を対象とした学習支援について

問 令和２年度の予算では、タブレット端末を導入するための費用が計上されています。ICT環境
　を整備することにより、どのような成果を目指していますか。

答 教育長

　タブレット端末を、ノートやコンパスなどの文房具と同様に使いこなすことにより、情報活用能力
や思考力、表現力を育てるとともに、個別最適化学習に役立てることを目的としています。
　具体的には、小学校の教科書のQRコードを読み込むこと、調べ学習に活用すること、プレゼン資
料を作成し発表すること、プログラミング学習を行うことなどの活用を想定しています。

※個々の児童・生徒の理解度に応じて最適化した学習内容を提供すること

問 民間事業者の知見を取り入れ、子ども一人一人に合わせた学習システムを提供する予定はあ
　りますか。

答 　教育長

今のところ、民間事業者と連携する予定はあり
ません。
　個別最適化学習については、県教育委員会のシ
ステムを活用したり、大学等との連携を図ったり
して進めていくことを考えています。

問 学習塾などの学校外の補助学習費が高額となっていること、ま
　た、保護者の所得の多寡により学習機会に差が生じていること
　についてどう考えますか。

答 教育長

　塾などの、学校教育を超えた補助学習については、保護者の教育方針
や責任において行うものだと捉えています。
　学習に対する最も大切な考え方は、子ども達にとって必要な教科指導
を、学校教育の中でやりきることです。そのために、習熟度に応じた指
導方法の工夫や個に寄り添った丁寧な進路指導等に精一杯努めています。

問 　所得の低い世帯を対象に、今後、学習支援事業を行っていくことについて、どのように考え
　ていますか。

答 　教育長

現在、経済的な支援が必要な家庭に対しては、学用品費、学習活動費、給食費等の支援を行ってい
ます。金額については今後の状況に合わせて検討していきます。

民間事業者を活用した
※アダプティブラーニングについて

石井伸弘 議員
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防災備蓄倉庫について

問 防災備蓄倉庫の備蓄資器材の内容と数量は充分ですか。また、
　今後どのように調整していきますか。

答 防災安全課主幹

　備蓄資器材については、南海トラフ地震の避難者想定1,200人分の数
量は確保できていると考えています。
　懐中電灯等の生活用品については、なるべく各自で確保をしていた
だくことと、併せて数日間の備蓄をお願いしています。
今後も、備蓄数量に関しては、

毎年度点検時に検討していきます。

問 　緊急避難連絡所である北方西小学校に代わる場所として、
　きらりホールを予定していますか。

答 　防災安全課主幹

現時点で西小学校の取り壊しは決まっていませんので、その時
が来たら検討をします。

上水道水源地と公共下水道「ふれあい水センター」の
水害対策・停電対策について

問 上水道水源地とふれあい水センターの浸水対策として、防水扉の設置はできませんか。

答 上下水道課主幹

　両施設とも、建設時に計画的な対策は講じていますが、防水扉を設置しても対策が一部にとどまり
ますし、擁壁等で囲うには経済的な負担が大きすぎます。今後、施設や設備を更新する際に検討して
いきます。

問 上水道水源地とふれあい水センターの自家
　発電装置は、どれくらいの時間、電力を賄
　うことができますか。また、その燃料の備

　　　 蓄は十分にありますか。

答 　上下水道課主幹

上水道水源地は６時間、「ふれあい水センター」は
18時間稼働可能です。燃料の備蓄は、燃料の品質
保持の観点から町独自での備蓄が難しく、その代
わりに被災時でも安定供給をしてもらうため、平
成26年４月に町内の燃料販売店と「災害時における
燃料等の優先供給に関する協定」を締結し、協力を
要請することとしています。

安藤哲雄 議員

条里公園内防災倉庫

ふれあい水センター
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6月定例会の予定
月 火 水 木 金

6/2
議会運営委員会

5
全員協議会

8
※1 定例会 1日目

開会・提案説明

9
議案精読

議会改革推進
委員会

11
定例会　2日目
質疑・委員会付託

12
定例会　3日目

一般質問

15
厚生都市常任委員会

（9時30分）
総務教育常任委員会

（13時30分）
付託案件審査

17
定例会　4日目

採決・閉会

※1　終了後、議案精読� 15日を除き、9：30開催

傍聴を希望される方は、3F議会事務局で署名等の手続きをお願いします。

北
方
小
学
校
放
課
後

児
童
ク
ラ
ブ
棟
を
視
察

　

３
月
19
日
、
希
望
す
る
議
員

で
、
北
方
小
学
校
の
敷
地
に
新

設
さ
れ
た
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ

棟
を
視
察
し
ま
し
た
。

　

今
ま
で
は
小
学
校
の
教
室
を

利
用
し
て
い
ま
し
た
が
、
今
回

の
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ
棟
の
新

設
で
、
環
境
が
整
備
さ
れ
ま
し

た
。

　

建
物
は
２
階
建
て
で
、
中
央

に
柱
の
少
な
い
広
々
と
し
た
空

間
に
な
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
、

床
に
は
反
発
性
の
あ
る
素
材
を

利
用
し
、
児
童
が
遊
ん
で
も
怪

我
を
し
に
く
い
よ
う
に
設
計
さ

れ
て
い
ま
す
。

　

議
員
か
ら
は
本
施
設
に
関
す

る
質
問
が
飛
び
交
い
、
熱
心
な

様
子
で
視
察
が
行
わ
れ
ま
し
た
。新設放課後児童クラブ棟
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　（4月中旬現在）新型コロナウイルス感染症がみなさまの健康や生活を脅かしております。

　北方町議会といたしましても、議員一同、感染拡大防止を第一に考え、国・県・町に協力し1日も

早く普通の生活に戻れるよう努力してまいります。

　町民のみなさまにおかれましては、このような状況下くれぐれもご自愛のほどお願い申し上げます。

行
財
政
改
革
問
題

特
別
委
員
会
を
開
催

南
東
部
開
発
事
業

特
別
委
員
会
を
開
催

　

１
月
14
日
に
、
行
財
政
改
革

問
題
特
別
委
員
会
を
開
催
し
ま

し
た
。

　

行
政
改
革
取
組
項
目
18
項
目

（
総
務
課
３
項
目
、
防
災
安
全

課
１
項
目
、
税
務
課
１
項
目
、

福
祉
健
康
課
５
項
目
、
都
市
環

境
課
１
項
目
、
上
下
水
道
課
２

項
目
、
教
育
委
員
会
５
項
目
）

に
つ
い
て
審
議
を
行
い
、
執
行

ま
た
は
審
議
の
継
続
を
了
承
し

ま
し
た
。

　

３
月
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日
に
、
南
東
部
開
発

事
業
特
別
委
員
会
を
開
き
ま
し

た
。

　

昨
年
、
企
業
誘
致
エ
リ
ア
の

造
成
工
事
が
終
わ
り
、
南
工
区

で
は
企
業
と
の
売
買
契
約
が
さ

れ
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
、
北
工

区
の
売
却
や
広
域
交
流
拠
点
エ

リ
ア
の
整
備
な
ど
、
重
要
な
事

業
を
進
め
て
い
く
こ
と
に
な
り

ま
す
。

　

そ
の
よ
う
な
中
、
担
当
課
か

ら
現
在
の
進
捗
状
況
と
今
後
の

展
望
に
つ
い
て
説
明
を
受
け
ま

し
た
。

　

委
員
か
ら
は
、
企
業
か
ら
の

税
収
の
見
込
み
や
、
事
業
を
進

め
て
い
く
中
で
の
財
政
へ
の
影

響
に
関
す
る
質
問
が
出
ま
し

た
。

　

今
後
、
南
東
部
開
発
事
業
に

関
す
る
進
捗
状
況
を
綿
密
に
報

告
し
て
も
ら
う
よ
う
に
要
請

し
、
閉
会
の
運
び
と
な
り
ま
し

た
。

議会だよりの

表紙写真を募集します！
議会だよりを身近なものに感じていただくために、表紙の写真を募集します。
募集要項は、北方町議会のホームページに掲載しています。

（必要であれば、要項を郵送させていただきます。）
応募は、個人に限らず、学校やスポーツクラブ等の団体で撮影していただいたものでも可能です。

多くの応募をお待ちしています！

◆８月１日発行の議会だより№ 179 の表紙写真の募集締切は６月３０日（火）です。

◆申し込み・問い合わせ
　北方町議会事務局：TEL 058-323-1117　FAX 058-323-2963

募集要項QRコード

議会だより編集委員会一同より




